BEACHVOLLEYBALL:

Bei den offenen medl-Stadtmeisterschaften der Herren im BeachCenter Saarner Ruhraue gingen 30 Beachvolleyballer an den Start. Die an Platz eins im Turnier gesetzten Stefan Kirschbaum und Anass Bareha vom BeachClub2000 konnten den Turniersieg für sich entscheiden und erkämpften sich das goldene medl-Trikot. Zweiter wurden die Youngsters Niklas Pfersdorf und Janick Schnathorst vom Hildener AT. Im kleinen Finale setzten sich Manuel Poblotzki von TSC **Eintracht Dortmund mit** Noah Voswinkel vom TV Hörde durch.



Rafael Krajewski (l.) und Matthias Lange sind Stadtmeister 2015 im Beachvolleyball Herren. Foto: privat